



El Eco de Cartagena

Díptico Oficial de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Crevante

El nuevo Gobierno se posiona y celebra su primer Consejo de ministros

Maciá gravemente enfermo.—elogios a la actitud de Gil Robles respecto al Régimen

(Continuación de las páginas)

El nuevo Gobierno

Madrid.—Recibido el encargo del Presidente de la República de formar un Gobierno republicano teniendo por base el partido radical con la intervención de grupos hasta de derechas en la medida que lo permitan su situación al régimen, el sábado en la noche el señor Lerroux logró constituir nuevo Gabinete en la forma siguiente:

Presidente, Lerroux
Justicia, Alvarez Valdés
Estado, Pitt Romeo
Hacienda, Luya
Gobernación, Rico Aveiro
Guerra, Martínez Barrio
Marina, Rocha
Instrucción Pública, Pueyo
Yébenes.

Obras Públicas, Guerra del Río.
Industria y Comercio, Samper
Comunicaciones, Cid
Trabajo, Estadella.

El señor Alvarez Valdés representó en el nuevo Gobierno no a la izquierda de Maciá, Avaréz y el señor Cid a la minoría agraria de Martínez de Velasco.

Marta y Cambó no han querido colaborar en el Gobierno, ni intentado ofrecer los votos de sus grupos en el Parlamento al señor Lerroux.

Rico Aveiro ocupará la cartera de Gobernación interinamente hasta que sea levantado el estado de alarma y por si fuese necesario su presencia en el banco azul durante la discusión de las

actas y para responder a alguna pregunta relativa a la concesión del movimiento revolucionario. En tales plazos a Gobernación el señor Martínez Barrio, desempeñando la cartera de Guerra el señor Lerroux y Rico Aveiro será nombrado Presidente de Consejo de Estado.

La actitud de Gil Robles

Madrid.—Llamado a Palacio el jefe de Acción Popular, para conocer si estaban dispuestos a colaborar en el nuevo Gobierno, el señor Gil Robles aconsejó un Gobierno centro presidido por Lerroux al que apoyarían siempre que sepan recoger el sentir de más expresidente en las últimas elecciones contra la política de bienio anterior.

Para el futuro aconsejó un Gobierno de derechas en el que tomara parte la CEDA acatando el régimen que el pueblo se ha dado.

Cambó ha elogiado la actitud de Gil Robles, diciendo que con su declaración ha marcado un punto importantísimo en el panorama nacional, ensanchándose considerablemente la posición de la República.

Maciá ha dicho que la concesión de Gil Robles era muy necesaria y de gran valor consiguiendo para España lo que en más de dos años no conseguían en Francia cerca de los católicos los consejos del gran Papa León XIII.

Consejo de ministros

Madrid.—Esta mañana a las once y media se reunieron los ministros en Palacio en consejo presidido por Lerroux.

Luego se celebró Consejo bajo la presidencia del jefe de Estado.

En estas reuniones se trata de la declaración ministerial, acordándose si la habrá el Gobierno al presentarse a las Cortes mañana o si se aplazará hasta que la Cámara esté totalmente constituida.

Otras notas sobre el nuevo Gobierno

Madrid.—Los ministros celebraron un cambio de impresiones bajo la presidencia de Lerroux en la Presidencia.

Acordaron nombrar Vicepresidente del Consejo a Martínez Barrio y Secretario a Estadella.

—Ayer tarde se posionó de la cartera de comunicaciones el señor Cid, después de visitar a Martínez de Velasco, Aya y Lerroux.

Han insistido en decir que figura en el Gobierno como agrario republicano sin más representación.

—Alba ha manifestado que en el porvenir político Lerroux hará una labor constructiva e irá directamente a la pacificación de los espíritus.

Confía en la aproximación de algunos partidos hacia el Régimen como ocurrió en Francia.

Sobre la reforma del reglamento de la Cámara desea que siga a su efecto cumplimiento en la práctica y quiere modernizar el régimen interior.

—Pita Romero se ha posionado de la cartera de Estado.

Ha manifestado que no ostenta la representación de su partido y que mantendrá su actitud respeto a la obra legalizada de la República.

Aseguró que nadie podrá afirmar que la tónica de este Gobierno sea derechista pues lo forman en mayoría ministros radicales.

Negó que se haya hablado de amnistía.

Maciá gravemente enfermo

Barcelona.—Ha sido operado de appendicitis el señor Maciá, el cual se halla en grave estado.

En la Generalidad se han re-

nido los consejeros, el alcalde y otras personalidades, pues el enfermo inspira serios temores ante la posibilidad de que venga una infección de la sangre.

Varias noticias

Madrid.—El ministro de la Gobernación ha manifestado que en San Sebastián han sido halladas bombas y armas.

Ha dado una extensa relación sobre los sucesos de Bojislane.

—Reinan fuertes nevadas. Los trenes del Norte llegan con una capa de nieve.

El ferrocarril del Guadarrama se ha visto obligado a suspender el servicio.

Es imposible hacerse paso por la carretera por estar totalmente interceptada por la nieve.

—El subsecretario de Gobernación ha dicho que las circunstancias les han obligado al ministro y a él a prolongar la agonía gubernamental. Por eso acompañará al ministro tres o cuatro días más haciendo constar que está dimitido.

La Baceta

Madrid.—Se nombra a Vocales patronos de la sección de oficinas del Jurado mixto de Oficinas y Banca de Cartagena, a don José María Alvarez efectivo y don Ginés Huertas, don José María Arbel y don Ramón Minguez tapiles.

Fajas para señoras

Grau vendido de 250 a 15 pesetas.

Almacenes Hinojal

De Sociedad

Los que vienen

—De Sevilla han llegado el calvo abogado don Manuel Ramos y su bella esposa doña Carmen Cervera, hijos del Almirante de esta Base Naval.

—De Inglaterra don Francisco Holt Souval, un joven vasco para pasar las fiestas de Navidad con sus padres los señores de Holt en su villa de Chelmsford.

—Vienen

He dado a luz felicitante de hermoso niño la distinguida señora doña Manuela Matz, esposa de don Mariano Pasqual de Quintela y Quintas.

Nuestra enhorabuena a los dichosos padres.

—Ayer mañana contrajeron matrimonio en la iglesia de Catedral la bella señorita Dolores Pérez García y nuestro querido amigo don Ramón Madrid.

Bendijo la unión el culto ec-

